



POPART Kunst, Drinks und Rock`n Roll in der Villa Prym

*Eintauchen in die Pop Art Epoche mit außergewöhnlichen Kunstwerken
von Christine Schaefer*

Konstanz, den 16.07.2018. Am Donnerstag, den 26. Juli 2018 öffnet die Villa Prym in der Seestraße ihre Türen für die Vernissage der Konstanzer Künstlerin

Christine Schaefer, die für vier Tage ihre außergewöhnlichen Pop Art Kunstwerke ausstellt. Neben einer Weinprobe dürfen sich die Besucher dieses Mal am letzten Juliwochenende auf ein Rock`n Roll Konzert und eine Pop-Art Bar mit leckeren Drinks freuen. Zeitgleich findet am 28. Juli die Ost-West-Regatta statt: Nach dem Zieleinlauf werden die Segler vom Konstanzer Yachtclub an der Villa Prym empfangen.

Individuell, kreativ und ausdrucksstark – so lassen sich die Pop Art Kunstwerke von Christine Schaefer, die in der Villa Prym ihre Kunstwerke ausstellt, beschreiben. Die Welt ist im Wandel und die Digitalisierung überall spürbar – auch in der Kunst. Die freischaffende Künstlerin verknüpft sowohl traditionelle als auch moderne Medien miteinander – in Form von Freihandzeichnungen mit Bleistift, Ölfarbe oder Ölpastellkreide, die mittels digitaler Techniken völlig neu erschaffen werden und in symbiotischer Verbindung progressiv den Wandel der Zeit offenbaren. Durch die Nähe zur Musik und zur Zeitgeschichte sind Christine Schaefer's Werke crossmedial geprägt. Künstler wie David Bowie, Kurt Cobain oder Lana del Rey finden sich in ihren Werken wieder.

Als Besonderheit am Abend der Vernissage mit Laudatio von Dr. Hanjo Schäfer wird es eine Weinverkostung mit erlesenen Weinen von Jaques' Weindepot geben. Rockig wird es dann am Freitag in der Villa am Yachthafen, denn die Band "Thirteen Square Yards" bringt mit ihrer Musik das Lebensgefühl der Pop Art Epoche zum Ausdruck und verleiht so der Ausstellung ein ganz besonderes Flair. Wer die Ausstellung am Samstag besucht, darf sich auf eine Pop-Art Bar mit leckeren Drinks freuen.

Und das Ganze ist auch noch für einen guten Zweck: Über die in der Villa Prym ansässige Stiftung Wasserrettung Bodensee kommt ein Teil der Erlöse der Jugendarbeit in der DLRG zu Gute.

AUSSTELLUNG

„MIXED MEDIA ART - POPART“, Villa Prym, Seestraße 33, Konstanz

Öffnungszeiten 26.07. – 29.07.2018

26.07.2018 19 Uhr Vernissage mit **Weinverkostung** von Jacques' Wein-Depot

27.07.2018 14 bis 22 Uhr **Ausstellung**

19:30 Uhr **Rockband „Thirteen Square Yards“**

28.07.2018 17 bis 22 Uhr **Ausstellung** und **Pop-Art Bar**

29.07.2018 14 bis 17 Uhr **Finissage**

Pressekontakt

Frau Tina Feil

feil@villaprym.com

+49 (0) 178 2894508

Herr Jürgen Wagner

wagner@villaprym.com

+49 (0) 7531 928 66-28